

わかば



川崎市立旭町小学校

わかば級便り 12月号

令和6年11月29日(金)

今年も残すところ1か月となりました。11月は、あさひこまつりやわかば収穫祭、ASA フェスなど色々な行事がありました。いつもと異なる様子に、不安そうな表情を見せる子もいましたが、少しでも楽しい思い出ができる嬉しいなと思い、子どもたちに声をかけていました。お子さんの様子を見ながら、温かく見守ってくださる保護者の方のおかげで、子どもたちも前に進んでいくことができるのだなと感じています。引き続き、温かく見守り、そしてそっと背中を押していただけるとありがたいです。来週からは、個人面談も始まります。これまでのお子さんの成長を振り返り、成長して次の学年に繋がられるよう、残りの時間の過ごし方をお話できればと思っています。引き続き、よろしくお願いいたします。

～収穫祭 AKI～

先日11月23日(土)に、「収穫祭 AKI」を行いました。夏の収穫祭からレベルアップしたものにしようとチームに分かれて準備を進めてきたものです。場を華やかにする飾り、大人も子どもも楽しめるクイズ、一緒に声をかけたくなる劇、そしてみんなの協力あつての料理と、それぞれのチームの成果をお見せすることができたのではないかと思います。ご参加くださった皆様、ご協力いただき本当にありがとうございました。

*裏面もご覧ください。

～大会プロジェクト～

わかばの学習で、チームに分かれてイベントの企画と運営をする「大会プロジェクト」という活動を行っています。大会当日に向けて各プロジェクトで協力して準備に取り組んできました。11月中に行った、「紙ひこうき大会」「カラオケ大会」「たからさがし大会」「スポーツ大会」はどれも大盛況でした。全員の写真はありますが、大会の様子をご覧ください。

紙ひこうき大会

カラオケ大会

たからさがし大会

スポーツ大会

<12月の予定>

- ・13日(金)…ミニ音楽発表会(1年)
- ・19日(木)…都内見学(6年)
- ・23日(月)…全校朝会、校内美化
- ・12/24(火)～1/6(月)冬休み

<個人面談時のお願い>

12月2日(月)から6日(金)までの間で、個人面談を行います。日程は、以前お配りしたプリントでご確認ください。サポートノートの後期目標を確認したり、日頃の様子をお話したりします。面談時にはIDカードとスリッパなどの室内履きのご用意をお願いいたします。